

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 12:18 hrs. doce horas con dieciocho minutos, del día miércoles, 08 ocho de Marzo del año 2023 dos mil veintitrés, y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 29, fracción III, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco y el artículo 18.3, fracción III del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco, se reunieron en el Patio Central del Palacio de Gobierno Municipal, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2021-2024 dos mil veintiuno, dos mil veinticuatro, para efectuar Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 23 veintitrés, con motivo de la entrega de la Presea “María Elena Larios”, edición 2023 dos mil veintitrés, en el marco del Día Internacional de la Mujer. - - - - -

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: Buenas tardes Presidente, Señoras y Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto, pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. C. Síndica Municipal Magali Casillas Contreras. C. Regidores: C. Betsy Magali Campos Corona, C. Ernesto Sánchez Sánchez. C. Diana Laura Ortega Palafox. C. Víctor Manuel Monroy Rivera. C. Jesús Ramírez Sánchez. C. Marisol Mendoza Pinto. C. Jorge de Jesús Juárez Parra. C. Eva María de Jesús Barreto. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Raúl Chávez García. C. Edgar Joel Salvador Bautista. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Mónica Reynoso Romero. C. Sara Moreno Ramírez. Señor Presidente, le informo a Usted la asistencia de **13 trece, Integrantes** de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum legal. (Justifican inasistencia: La C. Síndico Municipal Magali Casillas

Contreras, la C. Regidora Diana Laura Ortega Palafox y la C. Regidora Sara Moreno Ramírez.) - - - - - **C.**

Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez:

Muchas gracias. Una vez integrado este Ayuntamiento, declaro formalmente instalada esta Sesión Solemne No. 23 veintitrés, proceda al desahogo de la Sesión, Señora Secretaria. **C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia**

Margarita Robles Gómez: Quiero poner a la consideración de este pleno de Ayuntamiento 3 oficios suscritos por la Regidora Sara Moreno Ramírez, la Sindico Municipal Magali Casillas Contreras y la Regidora Diana Laura Ortega Palafox, en los cuales solicitan se les tenga por justificada su inasistencia a esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 23 veintitrés por motivos personales y de salud, por lo cual les pido que quienes estén a favor de tener por acreditar la inasistencia o por solventar la inasistencia a esta Sesión de Ayuntamiento de las 3 Regidoras, favor de manifestarlo levantando la mano... **13 votos a favor, aprobado por mayoría absoluta.** - - - - -

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. -

PRIMERO: Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

SEGUNDO: Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -

TERCERO: Honores a la Bandera Nacional a cargo de la Escolta Oficial de la Comisaría Municipal de Seguridad Pública, y entonación del Himno Nacional Mexicano, dirigido por el Lic. Ulises Isaí Llamas Márquez. - - - - -

CUARTO: Honores a la Bandera Estatal a cargo de la Escolta Oficial del Centro Regional de Educación Normal de Ciudad Guzmán, y entonación del Himno a Jalisco, dirigido por el Lic. Ulises Isaí Llamas Márquez. - - - - -

QUINTO: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento, para realizar la entrega de la Presea “María Elena Larios”, edición 2023, en

el marco del Día Internacional de la Mujer. - - - - -

SEXTO: Lectura de la Semblanza de la Mtra. María Elena Larios González, por la C. Regidora Marisol Mendoza Pinto. -

SÉPTIMO: Entrega de la Presea Especial a la Mtra. María Elena Larios González, por su trayectoria ejemplar. - - - - -

OCTAVO: Intervención de la Mtra. María Elena Larios González. - - - - -

NOVENO: Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. - - - - -

DÉCIMO: Entrega de la Presea “María Elena Larios”, edición 2023, a las galardonadas en las diferentes categorías: a la C. Adriana Lorena Iñiguez Carrillo, en la categoría “Docencia e Investigación”. A la C. María Isabel Álvarez Hernández, en la categoría “Función Pública”. A la Dalia Isela Martínez Ortega, en la categoría “Arte y la Cultura”. A la C. Edith Consuelo Casillas Chávez, en la categoría “Salud”. A la C. Alma Rosa Flores Chávez, en la categoría “Participación Ciudadana y Vecinal”. A la C. Judith Perales Sierra, en la categoría: “Deporte”. A la C. Marisela García Licea, en la categoría “Altruismo”. A la C. Catalina Lucas Núñez, en la categoría: “Rural”. A la C. Carmen Patricia Peña, en la categoría “Madre Jefa de Familia”. Y, a la C. Juana Amador Hernández, en la categoría “Entrenadora”. - - - - -

UNDÉCIMO: Intervención de la C. María Isabel Álvarez Hernández, en representación de las galardonadas. - - - - -

DUODÉCIMO: Clausura de la Sesión. - - - - -

C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: Señoras y Señores Regidores, está a su consideración el orden del día propuesto para esta Sesión, por lo que, si están por la afirmativa de aprobarlo tal como fue leído, favor de manifestarlo levantando su mano... **13 votos a favor. 3 inasistencias justificadas** de los CC. Regidoras: Sara Moreno Ramírez, Magali Casillas Contreras y Diana

Laura Ortega Palafox. **Aprobado por mayoría absoluta.** - - -

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera Nacional, a cargo de la Escolta Oficial de la Comisaría Municipal de Seguridad Pública, y entonación del Himno Nacional Mexicano, dirigido por el Lic. Ulises Isaí Llamas Márquez. ***Se lleva a cabo los Honores a la Bandera y la entonación del Himno Nacional Mexicano.*** - - - - -

CUARTO PUNTO: Honores a la Bandera Estatal a cargo de la Escolta Oficial del Centro Regional de Educación Normal de Ciudad Guzmán, y entonación del Himno a Jalisco, dirigido por el Lic. Ulises Isaí Llamas Márquez. ***Se llevan a cabo Honores a la Bandera Estatal y entonación del Himno a Jalisco.*** - - -

QUINTO PUNTO: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento, para realizar la entrega de la Presea “María Elena Larios”, edición 2023, en el marco del Día Internacional de la Mujer. ***C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez:*** En Sesión Pública Extraordinaria de Ayuntamiento No. 45 cuarenta y cinco, de fecha 23 veintitrés de Febrero del presente año, en el punto No. 05 cinco, del orden del día, se autorizó por mayoría absoluta, celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento, con motivo de realizar la entrega de la Presea “María Elena Larios”, edición 2023 dos mil veintitrés, en el marco del Día Internacional de la Mujer, a celebrarse el día miércoles 08 ocho de Marzo del 2023 dos mil veintitrés, a las 12:00 hrs doce horas, en el Patio Central del Palacio de Gobierno Municipal. - - - - -

SEXTO PUNTO: Lectura de la Semblanza de la Mtra. María Elena Larios González, por la C. Regidora Marisol Mendoza Pinto. ***C. Regidora Marisol Mendoza Pinto:*** Muy buenos días, con todo respeto una pequeña semblanza de usted y de su gran labor. María Elena Larios González, nace en Ciudad Guzmán, Jalisco el 8 ocho de mayo de 1936, mil novecientos

treinta y seis, fue su padre el señor Felipe Larios Coronado de oficio panadero, su mamá la señora Ana María González Preciado, el matrimonio Larios González procreó 10 hijos, todos ellos exitosos hombres y mujeres dentro de sus respectivos campos de acción. Don Felipe Larios vio en su hija María Elena dotes de inclinación vocacional en la política por lo que ella deseaba estudiar leyes y poder aflorar la herencia que le había inyectado a través de la sangre su progenitor quien por desafortunadas situaciones fallece el 11 de noviembre de 1952 mil novecientos cincuenta y dos, hecho que marco profundamente el camino que ya había empezado a andar, para esta fecha María Elena ya se desempeñaba dentro del magisterio en la escuela Benito Juárez el antecedente de lo que es hoy José Clemente Orozco, y como parte de la preparación que le abriría las puertas de su inesperado futuro desde el año de 1950 mil novecientos cincuenta, contando con tan solo 14 años de edad y hasta el año de 1974 mil novecientos setenta y cuatro, se desempeñó como maestra de grupo escolar y a partir de este último año como directora en el turno matutino de la escuela primaria José Clemente Orozco hasta su retiro por jubilación, de 1977 mil novecientos setenta y siete, a 1979 mil novecientos setenta y nueve, fue presidenta municipal de Ciudad Guzmán, Jalisco, y a la fecha es y ha sido la única mujer que ha llegado a ostentar tan honroso y difícil cargo por elección popular, sin embargo nunca perdió el temple y se dirigió con el buen ejemplo de su padre, ver a la política no como un sustento si no como un servicio, logro conformar un equipo más que de trabajo de amigos y compañeros que lograron formalizar un plan que fue ejemplo a seguir para la estrategia de trabajo. Sensible ante la falta de servicios vitales que la ciudadanía exigía que se le dotara de empiedra y pavimentación gran parte de la mancha urbana de aquella época

aprovechando dicha actividad para cambiar la tubería de la ciudad, beneficiando sobre todo a las familias que más carecían de ese preciado líquido, bajo sus gestiones administrativas fue fundado el Archivo Histórico Municipal uno de los recintos más prestigiados en la República Mexicana por su ordenamiento y accesibilidad así como las riquezas de sus fondos documentales. Crean por vez primera la figura de un cronista municipal, se construyen además edificios como la Escuela Secundaria Estatal número 5 cinco, y la Casa de la Cultura, el edificio administrativo que alberga las oficinas del Gobierno Municipal fue embellecido con sendos relieves que enaltecen la vida cultural del municipio, en el cubo de la escalera el Orozco Tricéfalo en homenaje al personaje universal nacido en esta tierra, dos relieves más en el interior de la sala de Ayuntamiento el hombre del sur y la tradición, todas ellas obras del profesor Ramón Villalobos Tijerino, se regenera en su totalidad el jardín principal y adquiere la fisonomía que actualmente conserva obra que finalmente termina el Licenciado Carlos Páez con la instalación del actual quiosco, entre muchas otras gestiones que realizó en beneficio de la ciudadanía durante su gestión. El carisma y la seguridad que proyecta la maestra María Elena desde su temprana edad la definieron como una mujer fuerte y de carácter pero sensible a las necesidades de sus semejantes, aspectos que han sido claves para su desarrollo personal y profesional. Muchas gracias por todo lo que dio a esta su tierra Zapotlán. Felicidades. -----

SÉPTIMO PUNTO: Entrega de la Presea Especial a la Mtra. María Elena Larios González, por su trayectoria ejemplar. **Se hace entrega de dicha Presea.** -----

OCTAVO PUNTO: Intervención de la Mtra. María Elena Larios González. **Mtra. María Elena Larios González:** Muy buenas tardes principalmente a nuestro Presidente Municipal, muy

buenas tardes a todo el cabildo en forma general, darlos nombres especiales a cada quien me los llevo en la mente y el corazón. Muy buenas tardes a todo el público en general a todas las homenajeadas principalmente conmemorando este día tan especial dedicado desde hace 48 cuarenta y ocho, años para festejar a la mujer. Festejar a la mujer es reconocer los méritos de la sabiduría, del cariño y de la belleza y no me refiero a las cuestiones físicas, si no me refiero a lo que la mujer da desde que es mujer, la sabiduría grande de las pequeñas y de las ancianas es lo que nutre una sociedad, el cariño es lo que nos va dando uno para otro, la belleza no me refiero a la físico, me refiero a aquella que se da de corazón con amor, con cariño, con un valor tremendo que solamente las mujeres sabemos demostrar en todos los momentos. Y no el ser mujer es ser único, necesitamos ser pareja el hombre y la mujer, pero cuando ambos forman lo que debe de ser, un buen dialogo entonces tendremos una sociedad grande, ya no vamos a decir hay más de 50,000,000 cincuenta millones, de mujeres maltratadas, de mujeres que no se les hace lucha, ese día vamos a conmemorar con bombo y platillo. Somos mujeres de lucha, somos mujeres guerreras, somos mujeres que podemos llevar a una sociedad adelante cuando la sociedad responde en conjunto con nosotros, madres de familia, abuelitas, tías, compañeras de trabajo, todas tenemos una misión en la vida y la misión es servir, servir lo mejor para todos y no nada más para nosotros, recordemos que venimos de una mujer y debemos honrar a la mujer por ser mujer nada más NO, por ser lo que es, tenemos valores pero a veces se olvidan, tenemos forma de hacer las cosas pero se les olvidan por los intereses mezquinos de querer figurar en otros aspectos y no en los que necesitan sus hijos, sus nietos, su familia, cuántas familias están llorando el día de hoy la perdida de una hija, de una sobrina, de una hermana, de una madre,

cuando se va a terminar tanto feminicidio, cuando va ser caso las sociedades desde arriba en todos los aspectos de aclarar y de parar todo lo que está acabando con lo más bello del mundo que es la mujer. La mujer es la que lleva la luz, es la que lleva el aroma tremendo de amor para todos ustedes, respetémoslas, cuidémoslas y recordemos que somos el ejemplo de una familia, no queremos figurar como grandes personajes que hicimos esto, que hicimos lo otro, figuremos mejor como grandes familias que supimos inculcar valores en nuestros hijos, en nuestros hermanos y que pudieron triunfar gracias a ellos en esta sociedad tan maltratada en estos tiempos, queremos nosotros decir estamos tranquilos, se respeta a la mujer recuerden somos hijos de una mujer, la mujer nos trajo con amor y debemos tener nosotros valor y amor para rechazar todo aquello que nos daña, valor para retirarnos en el momento que se debe de ser con quien las maltrata, amor pero amor por ustedes misas para saber actuar en el momento que necesitan, no se les olvide n estamos solas vamos uniendo todo ese cariño todo ese amor por sí mismas y por la familia para triunfar no en lo profesional, triunfar realmente en que tenemos una sociedad pacífica, tenemos una sociedad donde podemos respirar el aroma de justicia, el aroma que todos vamos a prodigar si ponemos un granito de arena, recordemos alfo que dijo una vez un poeta *“hermosas mujeres que las busque quien no las conozca en mi frente o en mi pensamiento quien las vio quien no las recuerda”* Muchas gracias.- - - - -

NOVENO PUNTO: Mensaje Oficial por el C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. **C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez:** Buenas tardes a todas y todos, saludo con mucho respeto a mis compañeras y compañeros Regidores, Secretaria General, saludo por su puesto a mis compañeras y compañeros funcionarios de este

Gobierno Municipal, directores, directoras, jefes, compañeros en general, muchísimas gracias por acompañarnos, saludo desde luego con mucha gratitud también a los medios de comunicación que hoy también nos acompañan en este evento tan importante, saludo a las galardonadas quienes fueron elegidas por este cabildo para recibir esta presea muchas felicidades a ustedes y a sus familias, saludo por supuesto con mucho afecto a la maestra Maria Elena Larios que nos distingue con su presencia muchísimas gracias. Lina como siempre muchísimas gracias por acompañarnos, pero también envió un saludo muy especial a mis compañeras de trabajo, mujeres que, gracias a sus talentos y formaciones académicas, liderazgos, experiencias y cualidades, hoy ocupan un espacio de decisión en esta Administración Pública: desde una Regiduría, la Sindicatura, la Secretaría General de Gobierno, desde alguna de las Direcciones Generales, la Tesorería, desde la Dirección de una OPD, Jefaturas y cualquier otro puesto que exige el diseño, la implementación o ejecución de funciones de Gobierno. A todas ellas, mi gratitud, mi admiración mi reconocimiento y respeto. Aunque a lo largo de mi experiencia profesional, he convivido con mujeres extraordinarias, mujeres muy talentosas quiero decirles que compartir esta responsabilidad con todas ustedes ha sido muy enriquecedor y gratificante de verdad a todas mis compañeras muchas gracias y muchas felicidades. Esta tarde, nos reunimos para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, una fecha que nos recuerda la lucha permanente como justa que es el que las mujeres en todo el mundo buscan la reivindicación de sus derechos, así como el avance en la participación social, política, económica, cultural, deportiva, académica, y de todos los ámbitos de nuestra sociedad. Nos recuerda, además, que a pesar de que se ha avanzado mucho en el propósito de esta lucha, aún hay muchos aspectos que

siguen pendientes en la agenda de la equidad, igualdad, entre géneros. Y que no vamos a parar, me incluyo, hasta lograr que las oportunidades que se presentan a las niñas, sean las mismas que hoy disfrutaban los niños de este País. Conmemorar el Día Internacional de la Mujer, se ha ido fortaleciendo y generando cambios en los paradigmas en la sociedad, cambios, que irán permeando desde los hogares, las Escuelas, las Universidades, los Centros de Trabajo, las calles, los parques, el transporte público, la política y todos los ámbitos en que las mujeres deseen acceder. Los espacios que se han conquistado hasta este momento, ya son irreversibles, hoy tenemos la oportunidad de convivir, trabajar, hacer equipo, hombro con hombro, con muchas mujeres que no han desistido y que han llegado para aportar desde su especialidad a construir un mejor País. El esfuerzo y la templanza que las ha hecho lograr sus derechos, así como sus lugares en la sociedad, son los mismos que siguen moviendo a la conciencia colectiva que reivindica la historia. Hoy no se concibe una historia sin ustedes. No se puede imaginar un presente, sin ustedes, no podemos construir un futuro, sin ustedes. Las mujeres siguen y seguirán siendo protagonistas de los amplios movimientos históricos de nuestras ciudades, del país y del Mundo. Al día de hoy, y cada día, más mujeres aportan con su talento, carácter, experiencia y perseverancia en los diferentes espacios de nuestra sociedad, inclusive, hoy podemos lograr que, una mujer pueda gobernar este País. No podemos dejar de lado, la situación de violencia de género que aun está presente y nos duele y aqueja como Ciudadanos. Somos conscientes de ello, y sabemos que es un paradigma que con el trabajo consciente y permanente, más allá de solo el día 8 ocho de marzo, debemos ir cambiando para que podamos transformar nuestros patrones de conducta social. Por eso, desde el Gobierno, también promovemos espacios y apoyos

sociales, para contribuir en las mejores condiciones de seguridad y respeto para todas. Aunque los enormes esfuerzos que se pueden hacer desde esta instancia de Gobierno, que busca proteger, pero sobre todo, compensar la vulnerabilidad de muchas mujeres en nuestra Ciudad, estamos muy conscientes de que el esfuerzo sigue siendo muy pequeño comparado con los enormes rezagos que encontramos en esta materia. Sin embargo, estamos en la mejor disposición de seguir avanzando en la elaboración e implementación de políticas públicas que garanticen la seguridad y más oportunidades para que las mujeres que sufren de violencia se pueda erradicar, para que las mujeres emprendedoras puedan encontrar una oportunidad, para que las mujeres que deseen prepararse encuentren un espacio y para que las niñas que quieren un futuro con esperanza lo consigan. Hoy conmemoramos esta lucha y recordamos a las miles de mujeres en todo el mundo que lograron llegar hasta este punto. Por eso, es relevante que esta tarde también reconozcamos a mujeres que por sus trayectorias, por las conquistas en los diferentes espacios, hoy inspiran con sus ejemplos y amplían la senda para que más mujeres encuentren en sus logros, rutas de preparación de trabajo y de éxito. Las mujeres que hoy engalanan nuestro evento, que hoy están siendo galardonadas, son mujeres que son reconocidas por su imparable labor, cada una en sus áreas: tal es el caso de la Doctora Adriana Lorena Iñiguez Carrillo, en la categoría: “Docencia e Investigación”. De la Licenciada Maestras María Isabel Álvarez Hernández, en la categoría: “Función Pública”. De Dalia Isela Martínez Ortega, en la categoría: “Arte y Cultura”. De Edith Consuelo Casillas Chávez, en la categoría: “Salud”. De Alma Rosa Flores Chávez, en la categoría: “Participación Ciudadana y Vecinal”. De Judith Perales Sierra, en la categoría: “Deporte”. De Marisela García Licea, en la

categoría: “Altruismo”. De Catalina Lucas Núñez, en la categoría: “Rural”. De Carmen Patricia Peña, en la categoría “Madre de Familia”. Y, de Juana Amador Hernández, en la categoría: “Entrenadora”. Y de muchas, muchas mujeres que merecen también nuestro reconocimiento por su labor. Quiero agradecerle a todas ustedes en nombre del Ayuntamiento y de este Gobierno Municipal el ser la inspiración, por dejar legados en esta comunidad por su trabajo, por hacer que este cambio social que requiere nuestra ciudad se esté logrando, por la valentía de continuar y persistir dejando en cada una de las cosas que hacen su corazón. Me sumo, como siempre lo he dicho, a la visibilización y al reconocimiento de miles de mujeres, de madres de familia, trabajadoras, comerciantes, profesionistas, que todos los días salen a dar lo mejor de sí para mantener a esta Ciudad en la ruta del crecimiento. Muchas gracias a todos. - - - - -

DÉCIMO PUNTO: Entrega de la Presea “María Elena Larios”, edición 2023, a las galardonadas en las diferentes categorías: a la C. Adriana Lorena Iñiguez Carrillo, en la categoría “Docencia e Investigación”. A la C. María Isabel Álvarez Hernández, en la categoría “Función Pública”. A la Dalia Isela Martínez Ortega, en la categoría “Arte y la Cultura”. A la C. Edith Consuelo Casillas Chávez, en la categoría “Salud”. A la C. Alma Rosa Flores Chávez, en la categoría “Participación Ciudadana y Vecinal”. A la C. Judith Perales Sierra, en la categoría “Deporte”. A la C. Marisela García Licea, en la categoría “Altruismo”. A la C. Catalina Lucas Núñez, en la categoría “Rural”. A la C. Carmen Patricia Peña, en la categoría “Madre Jefa de Familia”. Y, a la C. Juana Amador Hernández, en la categoría “Entrenadora”. ***Se hace entrega de dichas Preseas, a todas las galardonadas.*** - - - - -

UNDÉCIMO PUNTO: Intervención de la C. María Isabel Álvarez Hernández, en representación de las galardonadas. **C.**

María Isabel Álvarez Hernández: Honorables miembros del presidium muy buenos días, los saludo afectuosamente en este día tan significativo en nuestras vidas, saludamos a nuestra querida Maria Elena Larios, un placer el que hayamos tenido la fortuna de coincidir con usted y obtener un galardón en su honor, saludos a todas y todos los aquí presentes, estudiantes, colaboradores, amigos y familia, gracias por estar presentes hoy que conmemoramos el día Internacional de la Mujer. Agradezco infinitamente ser la portadora para dar el mensaje a nombre de mis compañeras galardonadas con la preseña Maria Elena Larios. Una mujer que no solo es la primera mujer Presidenta Municipal en la historia democrática de Zapotlán el Grande, sino por su trabajo incansable por el bien común y por su lucha por los derechos de la mujer. Hoy 8 ocho de marzo en muchos países del mundo sin importar fronteras, diferencias étnicas, lingüísticas, culturales, económicas y políticas nos unimos para conmemorar la lucha en de la igualdad, la justicia y el desarrollo. El día internacional de la mujer encuentra sus orígenes en las manifestaciones de las mujeres que especialmente en Europa comenzaban a alzar la voz por una vida digna, este día no debe ser un símbolo de festejo sino un recordatorio de cada una de las mujeres que han levantado la voz a lo largo de la historia dando hasta su vida por ser escuchadas, cada 8 ocho de marzo es indispensable reivindicar la lucha de todas las mujeres que han soñado y que hoy en día siguen construyendo países diferentes, su valentía nos recuerda que otro mundo es posible si retomamos las demandas históricas luchando en los ámbitos educativos, económicos, deportivos, sociales, culturales y políticos, nosotras somos una pequeña muestra de todas las mujeres que viven en Zapotlán el Grande, en Jalisco, en México y en el mundo con la plena convicción de que nuestros esfuerzos valen la pena al ver un cambio positivo en quienes

nos rodean, día a día rompemos barreras al hacernos escuchar y hacer valer nuestras voces y con ello erradicar cualquier tipo de violencia y discriminación, hagamos una reflexión por esas mujeres a quienes les fueron pisoteados sus derechos, a quienes silenciaron su voz, a quienes silenciaron su vida, este y todos los días construyamos juntos un cambio donde no haya estereotipos ni roles de género ni prejuicios, construyamos un mejor Zapotlán el Grande, un mejor estado un mejor país, un mejor México, un mejor mundo, luchemos por la igualdad buscando en el respeto la confianza y el amor, este galardón representa para nosotras un enorme compromiso para con la sociedad, pero especialmente para con las niñas, las jóvenes y la demás mujeres seamos el conducto para que sean escuchadas, para que sean reconocidas, para que sean valoradas, para que sean empoderadas, muchas gracias en nombre de mis compañeras galardonadas, muchas gracias a usted mi querida Maria Elena Larios por ser una mujer inspiradora que ha dejado huella. Muchas gracias. - - - - -

DUODÉCIMO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - -

C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita

Robles Gómez: Agotados todos los puntos del orden del día, propuestos para esta Sesión, le pido al Presidente Municipal, que haga clausura de esta Sesión. ***C. Presidente Municipal***

Alejandro Barragán Sánchez: Muchas gracias Secretaria. Muchas gracias compañeras y compañeros Regidores de este Ayuntamiento, reitero nuevamente mi reconocimiento a las trayectorias, a las aportaciones que las mujeres galardonadas, el día de hoy representan para el avance de nuestra ciudad, muchísimas gracias a todas y todos que fueron testigos de este evento tan importante y siendo las 13:20 trece horas con veinte minutos, de este miércoles 08 ocho de Marzo del año

2023 dos mil veintitrés, doy por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 23 veintitrés. Muchas gracias. -